



Centrale des syndicats du Québec

Bureau de la présidence

Montréal, le 1^{er} novembre 2021

Monsieur Steve Drost
Président
Syndicat canadien de la fonction publique – Nouveau-Brunswick
91 Woodside Lane
Fredericton (Nouveau-Brunswick) E3C 0C5
Par courriel stephendrost1418@gmail.com

Monsieur le Président,

Au nom de la Centrale des syndicats du Québec (CSQ) et de ses 200 000 membres, je tiens à vous offrir toute notre solidarité quant à la période difficile que le Syndicat canadien de la fonction publique – Nouveau-Brunswick traverse en ce moment.

En effet, il est inacceptable qu'un gouvernement mette ses propres salariées et salariés en lockout. Ce l'est d'autant plus lorsque ceux-ci effectuent un travail essentiel auprès des enfants. C'est un geste qui doit être dénoncé puisqu'il constitue un affront au légitime droit à la négociation des travailleuses et travailleurs.

Je vous assure donc de notre appui dans le cadre de ce conflit. Nous espérons un retour rapide à la table de négociation et que votre gouvernement comprenne l'importance d'améliorer les conditions salariales et de travail du secteur public.

Je vous prie de recevoir, Monsieur le Président, mes salutations les plus solidaires.

Le président,

Éric Gingras

c. c. Patrick Gloutney, président, Syndicat canadien de la fonction publique – Québec

Centralisons
nos forces